

Tema: ENSAYO



- Nombre del docente: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar
- Nombre del alumno: Osvaldo Morales Morales
- CARRERA: Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRE: 7 Cuatrimestre
- MATERIA: Zootecnia de Equinos
- FECHA: 17 de Octubre del 2020

**COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A
OCTUBRE DEL 2020**

Introducción:

En esta unida veremos temas distintos como son la clasificación del caballo y razas de caballos, Clasificación del caballo por sus usos o aptitudes, -Razas mejoradoras, Razas importantes no mejoradas. Nos explicara y nos dará nombres de los caballos que son importantes y como distinguirlos por sus temperamentos..

CLASIFICACIÓN DEL CABALLO Y RAZAS DE CABALLOS

En la clasificación del caballo por su temperamento En con tramos los Caballos de sangre fría , Caballos de raza superpesada: que son los Percherón, Bretón, Sire. Suelen tener una gran talla con un perímetro torácico superior y una alzada de 16.5 palmos.

También están los Caballos de Sangre Caliente, Caballos de razas semipesadas: que son: Hannover, Oldenburgoés, Holstein, Trotador Francés, Caballo de Silla Francés, Trakehner, PSI, Asno Poitu

También encontramos lo que son los Caballos de razas ligeras: Árabe, Shagya Árabe, Cleveland Bay, Standardbred, Kentucky, Lipizzano, Andaluz, Quarter Americano, Palomino, Albinos, Frisio, Morgan, Appaloosa. y de Características: Talla media. Perímetro torácico medio. Alzada superior a 14.5 palmos.

Clasificación del caballo por sus usos o aptitudes

El caballo, como cualquier otro animal, dispone de un repertorio de actitudes Entonces hablando del caballo nos referimos a la capacidad para realizar ciertos trabajos. Y así nosotros podemos elegir uno que nos sea útil y sea el adecuado de acuerdo a su temperamento

-Puede hacersele trabajar solo o en unión de otros. -Se adapta a trabajos que requieren frecuentes paradas y arranques. -Pueden trabajar con similar eficacia en terrenos suaves y húmedos. -El mismo animal puede ser utilizado en diferentes tareas.

Salazar Agrupó a los caballos por su aptitud en: -Caballos de carrera, -Caballos de silla, -Caballos de tiro, -Caballos de deportes, Los de silla se dividen en caballos de servicio, deportes, de tiro ligero, de tiro pesado y semipesado, de carga,

Razas mejoradoras:

Tenemos el caballo árabe. El más clásico sería el Kochlani o Koheilan, que representaría, con el signo masculino, el poder y la resistencia. mientras que el Seglawi o Seglaoui, tipo femenino, es la imagen de la elegancia y la belleza, El Koheilan, con alzada de 1,40 a 1,50m, es la estampa pura de la gracia y de la vivacidad. De cabeza cuadrada, pequeña, enjuta, con frente amplia y plana, lo que le da gran capacidad craneal y mandíbulas separadas cortas, cara recta o incluso cóncava, que lo parece más aun por la gran dilatación de los ollares; labio inferior pequeño y superior contraído, en trompa; ojos grandes y a flor de cara y orejas pequeñas, enhiestas y móviles.

Caballo Berberisco: es animal amétrico, subconvexo y medio líneo, de cabeza alargada, con frente abombada y una cierta depresión en la cara que, con el hocico acuminado, le dan un perfil en "S", como el de un potro Orejas largas y separadas y órbitas

Caballo pura sangre inglés: Es el último eslabón de una cadena que, partiendo de un conjunto de animales de razas muy antiguas, se llegó a uno de los productos más sofisticados que ha sido posible obtener en la acción zotécnica.

Caballo Andaluz o español:

Principales razas mejoradas

- Razas derivadas del árabe
- Razas derivadas del Pura Sangre Inglés
- Razas derivadas del Andaluz

Razas importantes no mejoradas.

- De Gran Bretaña:

El Suffolk Punch, la más liviana y moderna, de capa alazana con diversas variantes, dócil y confortables, usado mucho tiempo como caballo cervecero.

-El Clydesdale, imponente y con grandes calces y caretas y con sangre flamenca. Y el antiquísimo Shire Horse, o caballo del condado, tan alto y tan pesado que fue bautizado por los romanos de Julio César como Equus magnus,

❖ De Francia:

Ya en el continente, el Bretón, ruano, alazán o castaño, alcanza una alzada de 1,45 a 1,60 m según se trate de Bretón de tiro, de postas o bien del Corlay

✓ c) En el otro lado del país, el bravo Ardenés,

De capas similares, muy manejable y seguramente el que cita César en la guerra de las Galias, desempeñó después un importante papel en la Edad Media y sería muy alabado posteriormente como caballo de artillería por Napoleón y Turena. Son similares el Ardenés Sueco, el de tiro del Norte y el Auxois.

Hoy es casi extinguido este animal de tiro que por nada se arredraba, diciendo de él los franceses que araba con los pechos. El caballo Belga, con su variante gigantesca, el Brabanzón, ruano, alazán, castaño o tordo, fue usado por César y, más tarde, uno de los grandes caballos de guerra de la Edad Media.

Conclusión:

Como bien ya vimos en esta unidad vimos los temas que son. la clasificación del caballo y razas de caballos, Clasificación del caballo por sus usos o aptitudes, - Razas mejoradoras, Razas importantes no mejoradas. Vimos sus clasificaciones de cada uno y los nombres ya para que nos son útiles los caballos ya que cada uno tiene su trabajo y manejo

Bibliografía

Antología de Zootecnia de Equinos. Comitán de Domínguez Chis: Universidad del Sureste. Ana Gabriela Villafuerte Aguilar. (2020).